

# *Le Dr Peter Piot salue la contribution de Cuba à la lutte contre l'ébola*

---



La Havane, 31 mars, (RHC).- Le grand microbiologiste belge, le Dr Peter Piot, a salué la contribution de Cuba à la lutte contre l'ébola.

Celui qui a découvert ce virus a donné ce jeudi une conférence scientifique à l'Institut cubain de Médecine Tropicale Pedro Kouri sur l'évolution des virus de l'ébola et du SIDA.

Dans ce contexte, le Dr Peter Piot a remercié les coopérants cubains de tout ce qu'ils ont fait en faveur de la santé dans le monde.

En 2014, des membres de la brigade Henry Reeve, spécialisée en situation de désastres naturels et d'épidémie se sont rendus dans plusieurs pays d'Afrique occidentale pour lutter contre l'épidémie qui venait d'éclater dans ce continent.

« J'ai été en Afrique occidentale au moment de l'apparition de l'épidémie de l'ébola et j'ai vu de mes propres yeux comment les praticiens cubains travaillaient comme des fous pour sauver les gens. »

Au cours de sa conférence il a également témoigné de son admiration pour Fidel.

«J'ai eu plusieurs rencontres avec Fidel Castro. En 1990, je me suis réuni avec lui pour aborder l'apparition du SIDA. Après cet entretien, il a compris mon point de vue et décidé du chemin à suivre. En Afrique, il y avait beaucoup de malades de SIDA et nous avons analysé quelles possibilités il y avait de sauver ces personnes.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125762-le-dr-peter-piot-salue-la-contribution-de-cuba-a-la-lutte-contre-lebola>



**Radio Habana Cuba**